

SALOBREÑA NOS ILUSIONA MAS QUE NUNCA

(Discurso de toma de posesión por Manuel Pérez Cobos
de la nueva
Corporación Municipal, Junio 1.987)

AGRADECIMIENTO

Hoy para nosotros, para nuestro grupo y para el pueblo que nos ha apoyado con su voto y su confianza, es un día importante. Me gustaría que también fuera un día importante para el conjunto del pueblo de Salobreña, puesto que nuestras miras van enfocadas al conjunto de Salobreña, al conjunto de los salobreñeros que quieren a Salobreña desde la perspectiva de bienestar para todos, desde la solidaridad, desde la justicia, desde el trabajo honrado en beneficio de todo el pueblo. A la gente que piense en ese sentir, aunque no nos haya votado, que no se preocupen porque también estamos con ellos y para ellos.

Para las personas que hemos formado la candidatura del Partido Anda1ucista, para las personas que forman nuestro Partido, para una gran mayoría de los ciudadanos de Salobreña, ésta Campaña Electoral ha sido emocionante en toda la extensión de la palabra. Como jamás la hayamos podido vivir. Todos hemos vivido en tensión, emocionados Y preocupados. Yo personalmente me siento muy orgulloso de mi pueblo porque ha demostrado poseer una gran madurez

política, a pesar de la gran campaña de des prestigio que unos intrusos han hecho contra mi Y mi candidatura. El pueblo ha sabido donde está la verdad Y no solo nos han apoyado mayoritariamente con su voto, sino que me consta que también han estado sufriendo un poco, preocupados, e incluso haciendo campaña para nosotros sin estar directamente vinculados a nuestro partido.

Yo, para todas estas personas, no puedo por menos decirles, que estoy tremadamente emocionado. Para mi estos 18 días de campaña han sido los más emocionantes de mi vida; no tanto por los resultados, sino por el gran respaldo moral que he recibido día a día de muchos ciudadanos de Salobreña y la demostración de afecto sincero que nos ha llegado después de conocer los resultados y hasta el día de hoy.

A Todas estas personas tengo que decirles que sigan confiando en mí y en todos los que formamos este equipo, porque vamos a hacer todo lo posible por no defraudarlos. Le agradezco la confianza que han depositado en nosotros, y les aseguro que vamos a seguir trabajando con más ilusión que nunca, con más esfuerzo, si es posible, en la búsqueda de un mayor bienestar para todos los ciudadanos de Salobreña.

En esta campaña electoral ha existido un hecho muy lamentable que todo el pueblo conoce y que yo califico de vergonzoso, ya que todos conocemos quien estaba detrás de la supuesta asociación Cañadú, y lo que cada uno pretendía. Los responsables tendrán que responder ante los Tribunales de Justicia. Lo que pretendían era cargarse a Manuel Pérez Cobos con el único objetivo de hacer con el Ayuntamiento lo que les viniera en gana.

Estas personas, con semejante aptitud, que lo único que pueden conseguir es perjudicar los intereses generales de nuestro pueblo, lo único que les puedo decir es que nosotros

no vamos a cambiar nuestra forma de proceder. De eso pueden estar completamente seguros. Si por su parte no quieren aceptar las reglas del juego que la mayoría de nuestro pueblo acepta de buen grado, les invito a que se vayan, porque a personas así, aquí no las queremos.

SALOBREÑA EN EL FUTURO

El pueblo de Salobreña ha depositado mayoritariamente su confianza al equipo del Partido Andalucista. Nos ha concedido la mayoría absoluta que nos va a facilitar la tarea de llevar a cabo íntegramente nuestro programa de gobierno, que es lo que el pueblo nos ha votado, y a lo que nosotros nos hemos comprometido.

Vamos a intentar llevar a cabo nuestro programa íntegramente en todos sus aspectos y en todos los lugares, tanto en Salobreña como en Lobres y La Caleta; tanto en el casco antiguo como el nuevo y zonas turísticas.

Formaremos consejos de barrio, con alcalde de barrio correspondiente, en Lobres y La Caleta, con el fin de conseguir una mayor participación y eficacia en las tareas municipales.

Tenemos la responsabilidad de gobernar nuestro pueblo y la vamos a asumir íntegramente, pero abriéndonos al máximo posible a la participación de todos los ciudadanos y organizaciones de Salobreña que estén dispuestos a participar con honestidad, honradez, y desde la perspectiva de la búsqueda del bienestar general del pueblo, asumiendo, lógicamente, nuestro programa electoral.

En cuanto a la política exterior pensamos que es muy importante la puesta en marcha de la Mancomunidad de Municipios de la Comarca. Desde aquí vamos a hacer todo lo

posible para que esa idea pueda ser posible, puesto que con ella se beneficia toda la Comarca, y por supuesto nuestro pueblo. En cuanto a las relaciones entre las Instituciones, debemos partir de una estrecha colaboración en todo lo que redunde en beneficio de nuestro pueblo.

Vamos a intentar hacer del Ayuntamiento un instrumento moderno y eficaz, poniéndolo al día en todos los aspectos, y preparándolo para afrontar el futuro que se nos avecina. Para ello, habrá, lógicamente que dotarlo del personal y la estructura adecuada. En general estoy contento con el personal que trabaja en el Ayuntamiento, porque en líneas generales lo hace bien. Como en todo, aquí también hay excepciones.

A todos en general les pido que colaboren con ilusión porque hacer de nuestro pueblo un pueblo mejor es tarea de todos y todos debemos arrimar el hombro.

A todas aquellas personas y empresas que actualmente invierten en Salobreña, y desean invertir en el futuro, respectando todas las normas municipales, encontrarán siempre toda nuestra colaboración y apoyo. Por el contrario, aquellos que pretendan especular e infringir las normativas y leyes vigentes nos tendrán visceralmente en contra.

Sigue habiendo mucho paro en Salobreña, hecho que nos preocupa enormemente. Contra el Paro tendremos que volcarnos y luchar conjuntamente en la consecución del pleno empleo en nuestro pueblo.

El turismo, como fuente de riqueza para Salobreña, habrá que prestarle la máxima atención, potenciarlo y lograr una mayor estabilidad y permanencia. Para ello es imprescindible la colaboración de todos, y fundamental la de los propios interesados que deberán adecuar sus instalaciones, mejorar

su oferta y aportar todo lo que puedan para lograrlo. Entre todos debemos potenciar al máximo el Patronato Municipal de Turismo como y vehículo y motor de la actividad turística de nuestro pueblo.

En general vamos a hacer una política continuista, es decir, creando infraestructura de todo tipo, tal y como marca nuestro programa electoral.

El ritmo de crecimiento de Salobreña va a seguir siendo importante. Por consiguiente, desde el Ayuntamiento, tenemos que estar permanentemente consolidando cada paso que demos y cada cosa que hagamos. Debemos procurar ir por delante planificando y estar preparados para poder asumir con éxito todo este crecimiento.

Quiero terminar diciendo que el futuro de nuestro pueblo es esperanzador, que Salobreña tiene muchas posibilidades de progreso en todos los aspectos y que nosotros vamos a seguir trabajando con ilusión y esfuerzo para que ello sea Posible. Es la única manera de conseguir un mayor grado de bienestar y felicidad para todos.

Reitero mi agradecimiento al pueblo de Salobreña por la confianza que ha depositado en nosotros. Que no les quepa la menor duda que vamos a seguir esforzándonos para conseguir ser merecedores de dicha confianza.

Quiero acabar dejando un mensaje de ilusión para todos nosotros y nuestro pueblo. Los pueblos no progresan sino se empeñan en ello. Salobreña tiene posibilidades de progreso y nosotros estamos en el empeño. Una buena dosis de ilusión es necesaria para conseguirlo, y nosotros, creo que la tenemos. Pero nosotros solos no podríamos conseguirlo, necesitamos la colaboración de nuestro pueblo y yo particularmente la espero.

Manuel Pérez Cobos.